

420 convives pour le grand repas du Téléthon

Le grand repas dansant en faveur de l'Association française contre les myopathies (AFM) Téléthon a eu lieu, au gymnase de Grand stade les Capellans. Les festivités ont été lancées vers midi en présence des élus Nathalie Pineau, Marie-Thérèse Nègre, Jean Gauze et Danielle Costa. 420 convives étaient au rendez-vous pour déguster les *boles de picolat* et les bras de Vénus tout en profitant des nombreuses animations et de la tombola.

La chanteuse Chendy et le trio Couleur café ont divertifié les participants avec leurs reprises de variétés françaises et internationales. Les Estrelles del sud ont fait sensation avec leurs numéros de trapèze en duo et de cerceau aériens. La country de Saint-Cyprien a fait des démonstrations de quadrille des lanciers et de line dance. Céline de Grand stade a proposé avec ses élèves des démonstrations de zumba et de cardio dance. Chendy et les Estrelles del sud se sont associées pour un numéro



Le grand repas du Téléthon était complet.

cabaret. Les participants ont ensuite pu se déhancher sur la piste de danse grâce au trio Couleur café. Pour les petites faims de l'après-midi, les ados de la maison des jeunes proposaient également des crêpes. Une belle réussite pour cet événement solidaire.

A. L.

Journée sportive et solidaire avec le Saint-Cyprien sportif basket

Le samedi 7 décembre de 9 h 30 à 17 h, le Saint-Cyprien sportif basket organise une journée sportive, conviviale et solidaire avec des stands, des animations, un château gonflable, des ateliers kermesse, une buvette

et la vente de crêpes et de gâteaux. Il y aura aussi deux matchs à domicile à 10 h pour les U9 et à 14 h pour les U13. Une partie des recettes sera reversée au Téléthon. Les participants et les supporters sont attendus

nombreux au gymnase Guy-Richet à la plage pour soutenir les équipes et profiter des animations ouvertes à tous.

➤ Informations sur la page facebook du club Saint-Cyprien sportif basket.